

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Abierta la convocatoria de ayudas a colectivos

Pablo Mansilla 20/05/2018

La delegación de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Puente Genil abre la convocatoria de subvenciones para el 2018 dirigida a colectivos y deportistas individuales. Contará con una partida presupuestaria de 100.000 euros, cantidad destinada a respaldar las actividades e iniciativas del tejido asociativo y deportistas de la localidad, según recogen las bases que han entrado en vigor una vez publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia, permaneciendo abierto el plazo de presentación de solicitudes hasta el día 12 de junio. Las bases también recogen puntos donde se informa que las asociaciones interesadas pueden solicitar un adelanto del 50% de la subvención una vez que la resolución sea definitiva o que se subvencionará el 75% de los proyectos hasta un máximo de 2.500 euros, debiendo presentarse los respectivos proyectos por el registro telemático municipal. Además, la concejalía de Participación Ciudadana tiene previsto la organización de un taller formativo donde se explicarán aquellas nociones básicas imprescindibles a la hora de realizar un proyecto y los pasos a seguir para su justificación.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Cruces de mayo en Puente Genil



Redacción 20/05/2018

En esta edición son 18 las cruces que van a optar al concurso, aunque el ambiente es lo que realmente hace que esta fiesta gane enteros en el municipio. Adolescentes y adultos se echan sin dudarlo a la calle para disfrutar.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez Avia dice adiós con una derrota

EFE / CANGAS DEL MORRAZO 19/05/2018

El Cangas del Morrazo cerró la temporada con una victoria ante el Ángel Ximénez Avia Puente Genil (23--20), en un partido de despedidas en ambos equipos, lo que animó a Magí Serra y Julián Ruiz a repartir minutos entre todos sus jugadores. Con este partido acabó la temporada en la Asobal de balonmano, la quinta consecutiva para el club pontanés. El equipo gallego siempre marcó el ritmo del choque en el último partido de la campaña. Apoyado en su excelente trabajado defensivo y en las paradas de Diego Moyano, el Frigoríficos jugó con pequeñas ventajas durante todo el partido. El Puente Genil sufrió para marcar en el ataque posicional. Su único recurso para hacerle daño a su rival fue buscar al pivote Tomás Moreira o que sus laterales lograran armar su brazo. Antes de llegar al ecuador del primer tiempo, Ruiz pidió tiempo muerto (8--5, min.14). Su equipo, coincidiendo con una exclusión de Gavidia, logró apretar el marcador y se mantuvo con

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

opciones de ponerse por delante hasta que el Frigoríficos volvió a pegar un estirón tras un parcial 4--0 (15--11, min.41). Pero el Frigoríficos, que había movido su portería --Salazar mantuvo el nivel de Moyano en su despedida de Cangas--, se atascó en ataque y su diferencia se redujo a un gol (19--18, min.54). Muratovic evitó un problema mayor y Ruiz volvió a parar el partido. De poco sirvió.

El Frigoríficos, con dos goles seguidos de Adrián Menduiña, se aseguró un triunfo que le permite finalizar como primer equipo gallego de la liga Asobal, favorecido por la derrota del Teucro en la pista del Barça. Al finalizar el choque, los jugadores locales mantearon a Pedro Hermones, Potic, Moyano y Salazar; en el Puente Genil jugaron su último partido Nacho Moya, Jorge Oliva, Mikhail Revin y Tomás Moreira.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Detenidos dos jóvenes por tráfico de drogas

Redacción 20/05/2018

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a dos jóvenes, de 24 y 28 años, por un presunto delito contra la salud pública por tráfico de drogas. Según ha informado el instituto armado en una nota, los agentes, dentro del marco de los servicios establecidos en la provincia para evitar la venta y consumo de sustancias estupefacientes en lugares de ocio, establecieron un dispositivo de servicio en las inmediaciones de Puente Genil. Durante el mismo, los guardias civiles observaron que los ocupantes de un coche que se aproximaba arrojaban por la ventanilla un envoltorio que, tras ser recogido y analizado, se comprobó que contenía 45 dosis de heroína, que fueron intervenidas. Ante ello y tras interceptar el vehículo, se procedió a la detención de los dos ocupantes del mismo, que son dos vecinos de Puente Genil, de 24 y 28 años, conocidos por sus amplios antecedentes policiales, vinculados con el mundo de la droga, según informa la Guardia Civil. Los detenidos, sigue informando el instituto armado, así como la droga intervenida y las diligencias instruidas fueron puestas a disposición de la autoridad judicial.

abc.es

www.abc.es

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil cierra la temporada con derrota frente al Balonmano Cangas



J. M. SERRANO @abccordoba CÓRDOBA Actualizado: 19/05/2018 19:41h

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil cerró la temporada 2017/18 con derrota ante el Frigoríficos Club Balonmano Cangas por 23-20. Los cordobeses fueron de más a menos en Galicia, sin poder consumir el triunfo, para dar por finiquitado un complicado curso que mejoró en las semanas decisivas de la competición. Los hombres de Julián Ruiz llevaron la manija

de la contienda durante los primeros minutos. Un inspirado Matheus Costa, que recientemente renovó su compromiso para la próxima campaña con los sureños, materializó uno de los tres primeros goles visitantes

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

desde los siete metros. Sin embargo, la escuadra local supo responder de forma efectiva a las acometidas de su rival para igualar y ponerse por delante con tanto de Jesús Soliño (4-3). Esa buena tónica gallega le permitió que el tanteador no volviera a escaparse para así gestionar a su voluntad lo que ocurría en el Pabellón de «O Gatañal». De hecho, los pontevedreses se situaron tres por arriba (8-5) durante el ecuador del primer acto gracias a la calidad en los últimos metros de Nikola Potic y Moisés Simes.

Los de Puente Genil, ya con los deberes hechos y pensando en el futuro más inmediato, apretaron antes del receso para llegar con opciones a la segunda mitad. Es más, el gris panorama que se presentaba minutos atrás mostró un leve atisbo de esperanza al marcharse solo con un tanto de desventaja (11-10) a los vestuarios. La providencial parada de Eduardo José Salazar a Mario Porras a siete segundos imposibilitó las tablas y otro desenlace bien distinto.

El Balonmano Cangas salió con una marcha más a pista que el Ángel Ximénez. El palo de Potic sirvió de aviso para los de Ruiz, aunque poco varió el devenir del choque. Alentados por un voluntarioso público que festejaba la salvación en la Liga Asobal, los anfitriones apretaron hasta cobrar una distancia de cuatro dianas (15-11) en el 12 de la reanudación. Otra vez resultó fundamental la participación bajo palos de Salazar privando a Novica Rudovic, José Cuenca y Juan Luis Moyano materializar gol. Magí Serra, técnico catalán que tomó las riendas de los norteños allá por enero después de la dimisión de Víctor García «Pillo», demostró que el club no se equivocó al renovarle por un año más hace escasos días. Sus pupilos tiraron de oficio para controlar la reacción de los pontaneses y consumir el triunfo.

A cuatro del término del partido, el Ángel Ximénez logró recortar hasta uno (20-19) con los buenos y efectivos movimientos de Juan Antonio Vázquez «Chispi». No obstante, la también notable aportación del meta reserva Diego Moyano (un 48% de intervenciones satisfactorias por el 57% de Salazar) frenaron el ímpetu de los andaluces. El evidente empujón anímico del Cangas ante el buen hacer defensivo terminó por desnivelar la balanza a su favor. Los tantos de Adrián Mendiña, uno desde los siete metros y el otro en contraataque, y el de Rubén David Soliño reflejaron el 23-20 con el que se llegó a la finalización del envite.

Detenidos tras tirar por la ventanilla del coche 45 dosis de heroína

El Día 21 Mayo, 2018 - 02:38h

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a dos vecinos de la localidad de 24 y 28 años y conocidos por sus antecedentes policiales por tráfico de drogas como supuestos autores de un delito contra la salud pública. La Guardia Civil, dentro del marco de los servicios establecidos en la provincia para evitar la venta y consumo de sustancias estupefacientes en lugares de ocio, estableció un dispositivo de servicio en las inmediaciones de Puente Genil que permitió observar un turismo que se aproximaba a la zona de control cuyos ocupantes, al detectar la presencia de los agentes en la zona, arrojaron por la ventanilla un envoltorio el cual, tras ser recogido y examinado, contenía en su interior 45 dosis de heroína que fueron intervenidas. Ante ello y tras interceptar el vehículo, se procedió a la detención de los dos ocupantes del mismo, dos vecinos de Puente Genil de 24 y 28 años, conocidos por sus amplios antecedentes policiales, vinculados con el mundo de la droga.



www.eldiadecordoba.es

Derrota en el epílogo

Efe Cangas de Morrazo, 20 Mayo, 2018 - 02:32h

El Ángel Ximénez-Avia no pudo cerrar la temporada con una sonrisa y cayó en su visita a El Gatañal (23-20), donde el Cangas se impuso, aunque no consiguió arrebatarse el goal average al conjunto de Puente Genil, que de esa manera finaliza la Asobal en la duodécima posición con 19 puntos. El equipo gallego siempre marcó el ritmo del choque ante el cuadro de Julián Ruiz. Apoyado en su excelente trabajado defensivo y en las paradas de Diego Moyano, el Cangas jugó con pequeñas ventajas durante todo el partido. El Ximénez sufrió para marcar en el ataque posicional. Su único recurso para hacerle daño a su rival fue buscar al pivote Tomás Moreira o que sus laterales logaran armar su brazo.

Antes de llegar al ecuador del primer tiempo, Ruiz pidió tiempo muerto (8-5, minuto 14). Su equipo, coincidiendo con una exclusión de Gavidia, logró apretar el marcador y se mantuvo con opciones de ponerse por delante hasta que el cuadro gallego volvió a pegar un estirón tras un parcial 4-0 (15-11, minuto 41). Pero el Cangas, que había movido su portería -Salazar mantuvo el nivel de Moyano en su despedida de Cangas-, se atascó en ataque y su diferencia se redujo a un gol (19-18, minuto 54). Muratovic evitó un problema mayor y Ruiz volvió a parar el partido. De poco sirvió a los pontanenses.

El Cangas, con dos goles seguidos de Adrián Menduiña, se aseguró un triunfo que le permite finalizar como primer equipo gallego la liga Asobal, favorecido por la derrota del Teucro en la pista del Barça. Al finalizar el choque, los jugadores locales mantearon a Pedro Hermones, Potic, Moyano y Salazar. En el Ángel Ximénez jugaron su último partido Nacho Moya, Jorge Oliva, Mikhail Revin y Tomás Moreira. Pese a todo, la derrota no ensombrece otra buena campaña del Ximénez en la élite.

PuenteGenilnoticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

El Hospital de Puente Genil recibe una donación de libros para su proyecto de 'Libroterapia' gracias a la colaboración de la Asociación Sonrisas y la Policía Local

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil ha recibido de manos de la Asociación Sonrisas y los representantes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del municipio -entre los que se encuentran la Policía Local, Bomberos, Guardia Civil y Protección Civil- una donación de libros que servirán para aumentar los fondos bibliográficos de su servicio de 'Libroterapia'. Una información que le acerca GRUPO COMUNICA (Infórmese de nuestros servicios INTERNET, TV, TELEFONIA Fija y Móvil...con FIBRA OPTICA). Este proyecto, que la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir tiene implantado en sus centros desde hace ocho años, tiene como objetivo hacer más agradable y entretenida la estancia de los pacientes y acompañantes mientras que están ingresados o acuden a alguno de los servicios del hospital a través de la lectura. Gracias a esta

campana, dirigida a la ciudadanía del municipio con carteles y a través de las redes sociales, se han recopilado más de 1.000 títulos. Las temáticas recogidas son variadas, predominando los libros infantiles y juveniles. Su estado de conservación es excelente, lo que facilitará que estén disponibles en los expositores de los hospitales de la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir próximamente.

En el acto de entrega han estado presentes el presidente de la Asociación Sonrisas, José María Arroyo, la vicepresidenta y miembro de la Policía Nacional, Lourdes López, el concejal de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Santiago Morales, el responsable de Atención a la Ciudadanía del Hospital de Puente Genil, Manuel Alférez, y una de las responsables del proyecto de 'Libroterapia' en representación del Área de Biblioteca de la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir, Inmaculada Urbano.

Localizan en Puente Genil una de las 100 monedas de 5 pesetas acuñadas en la I República

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La pontana Mari Pepa Cañestro, especialista en numismática, ha localizada en Puente Genil una moneda de 5 pesetas de la Primera República de plata acuñada en Madrid en 1869 y fecha de salida con estrella, 18 – 69 letra SN M. Son escasísimas porque sólo se acuñaron 100 piezas", declara a puentegenilnoticias.com La moneda se encuentra en buen estado de conservación, ya en 1967, se pagaron por ellas entre dos millones de pesetas y cuatro millones. Hay poquísimas" porque aparte del reducido número de fabricación, muchas personas las han usado como colgantes o derretida para otras cosas", tiene gran valor. Una información de GRUPO COMUNICA (infórmese de nuestros servicios, TV, INTERNET, TELEFONIA).

Cañestro es coleccionista desde que tenía cinco años, su padre le guardaba todas las monedas que me guardaba mi padre, a petición mía, todas las pesetas de papel nuevas. Actualmente dispone de más desde 300 años A. C. La numismática como ciencia comienza tímidamente en el siglo XIX en la época de modernización y apreciación como tales de todas las ciencias. Y da testimonio inestimable de los intercambios y de la economía de los pueblos, así como de su historia política, geográfica, religiosa, etc.

La Guardia Civil detiene a dos personas como supuestos autores de tráfico de drogas

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Los ocupantes del turismo al detectar el dispositivo establecido por la Guardia Civil en la zona, arrojaron por la ventanilla una importante cantidad de heroína. Los dos detenidos son conocidos por sus antecedentes policiales por tráfico de drogas. La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a dos vecinos de la localidad de 24 y 28 años de edad, conocidos por sus antecedentes policiales por tráfico de drogas, como supuestos

autores de un delito Contra la Salud Pública. Una noticia que le acerca GRUPO COMUNICA (Infórmese de nuestros servicios, INTERNET, TV, TELEFONIA).

La Guardia Civil dentro del marco de los servicios establecidos en la provincia, para evitar la venta y consumo de sustancias estupefacientes en lugares de ocio, estableció un dispositivo de servicio en las inmediaciones de Puente Genil, que permitió observar un turismo que se aproximaba a la zona de control cuyos ocupantes al detectar la presencia de la Guardia Civil en la zona, arrojaron por la ventanilla un envoltorio el cual tras ser recogido y examinado, contenía en su interior 45 dosis de heroína, que fueron intervenidas. Ante ello y tras interceptar el vehículo, se procedió a la detención de los dos ocupantes del mismo, dos vecinos de Puente Genil de 24 y 28 años de edad, conocidos por sus amplios antecedentes policiales, vinculados con el mundo de la droga.

La Hermandad del Rocío de Puente Genil acomete la rehabilitación de la casa en la aldea

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Hermandad del Rocío de Puente Genil acordó la acometida de en la rehabilitación de la casa en la aldea del Rocío, según informó su nuevo presidente, Juan José Medina, a GRUPO COMUNICA en los desplazamientos que la TV está realizando al peregrinaje de la hermandad. Sigue a la Hermandad con COMUNICA (hoy, 19 horas, paso por Coria). Comunica ha emitido la salida y paradas en las parroquias de Puente Genil, el paso por Herrera, Paradas y Coria del Río).

Se trata de un proyecto de reforma integral de la casa que afectará a la totalidad de la misma y que se ejecutará por fases durante los próximos años.

La primera fase, que se acaba de terminar y se inaugurará oficialmente con su bendición el próximo sábado 19 después de la presentación de la Hermandad ante la Virgen del Rocío, comprende el rediseño de la fachada principal, la reforma del salón principal y el solado del patio central. La nueva fachada, diseñada por el arquitecto pontanés y hermano de la Hermandad, Francisco Gómez de Tejada, "guarda las líneas clásicas de toda la aldea, buscando una estructuración sencilla y construida con materiales locales. Se trata de una fachada tradicional, en la que destaca la espadaña de la pequeña ermita en la que se venera el Simpecado".

Se planteó la idea de reproducir en esta espadaña, la de la Parroquia de Santiago de Puente Genil, sede canónica de la Hermandad. De esta manera, se reproduce una pequeña parte de Puente Genil en el Rocío. En la fachada se ha reservado un lugar importante para dos azulejos, pensados especialmente para dos grandes artistas locales y expertos en la técnica del azulejo pintado, como son Javier Aguilar y Clemente Rivas.

La construcción ha corrido a cargo de la empresa, también pontana, M2JC Infraestructuras, que se ha desplazado hasta la aldea del Rocío para realizar el trabajo. Toda la obra ha sido sufragada gracias a la colaboración de los hermanos de la Hermandad del Rocío.

La Asociación de Comercio convoca la 2ª Gala de Miss y Mister Puente Genil 2018

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Anoche el colectivo organizador presentó en la sede de Comercio, en la Casa de la Cultura, el cartel anunciador e informó que a partir de hoy y hasta el 8 de junio está abierto el plazo para inscribirse en el certamen. HOY (20:30 horas) en GRUPO COMUNICA. El presidente, José Bedmar, estuvo acompañado de la vicepresidenta Virginia Berral (regenta Atrezzo), los Miss y Mister 2017, Patricia Fernández y Jesús Carmona, colaborarán en la redacción de las bases del Concurso para la presente edición. Los interesados pueden remitir las inscripciones a la sede de Comercio, (Casa de la Cultura), o en los establecimientos de Voulé y Bruno. El concurso está dirigido a jóvenes de 18 a 30 años de Puente Genil o empadronados. Un certamen que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad y de la Diputación de Córdoba, según informó Bedmar.

La Gala tendrá lugar el próximo, 14 de julio, y en esta edición se "maximizará" con otros eventos, dijo el presidente, si bien están en proceso de diseño el formato que será distinto al anterior. Bedmar precisó que "este evento es muy positivo para los comerciantes, y una oportunidad para todos". Berral, adelantó, que "estamos recibiendo un buen apoyo desde el ámbito empresarial". Fernández y Carmona animaron a los potenciales candidatos a "que confiéis en vosotros mismos, no tiene nada de malo", participar en un certamen de belleza, a pesar de las declaraciones en contra que recibió la convocatoria en la anterior edición.

23-20. El Ángel Ximénez Avia cae en la despedida liguera

Los de Julián Ruiz no pueden sumar nada positivo en la pista del Frigoríficos del Morrazo



19 de mayo de 2018 | Balonmano | Minuto90.com

El Ángel Ximénez Avia no pudo despedir la temporada liguera con victoria tras caer a domicilio ante el Frigoríficos Morrazo por 23-20. Los de Julián Ruiz, sin nada en juego, fueron de más a menos, pero acabaron cediendo ante un conjunto que concluyó la liga como mejor equipo gallego tras la derrota del Teucro en la pista del todopoderoso FC Barcelona Lassa.

Pese a llegar al ecuador del choque con tan solo un gol de desventaja (11-10), los cordobeses se toparon con un inspirado Diego Moyano que, con sus intervenciones, evitó males mayores para su equipo. La intensidad defensiva de los locales, clave para el triunfo en un choque con aroma a despedida en ambos bandos.

El drama como forastero (23-20)

El Ángel Ximénez-Avia cierra la liga con una nueva derrota lejos de Puente Genil en un partido en el que el Cangas Frigoríficos del Morrazo siempre marcó el ritmo



CD.com 19/05/18 21:28

El Ángel Ximénez-Avia de Puente Genil cerró la temporada con una derrota lejos de casa ante el Frigoríficos del Morrazo en Cangas (23-20), en un partido de despedidas en ambos equipos, lo que animó a Magí Serra y Julián Ruiz a repartir minutos entre todos sus jugadores.

El equipo gallego siempre marcó el ritmo del choque. Apoyado en su excelente trabajo defensivo y en las paradas de Diego Moyano, el Frigoríficos jugó con pequeñas ventajas a su favor.

El Puente Genil sufrió para marcar en el ataque posicional y su único recurso para hacerle daño a su rival fue buscar al pivote Tomás Moreira o que sus laterales lograran armar su brazo.

Antes de llegar al ecuador del primer tiempo, Ruiz pidió tiempo muerto (8-5, m.14) y su equipo, coincidiendo con una exclusión de Gavidia, logró apretar el marcador y se mantuvo con opciones de ponerse por delante. Hasta que ya durante la segunda parte el Frigoríficos volvió a pegar un estirón tras un parcial 4-0 (15-11, m. 41).

Pero el Frigoríficos, que había movido su portería -Salazar mantuvo el nivel de Moyano en su despedida de Cangas-, se atascó en ataque y su diferencia se redujo a un gol (19-18, m. 54). Muratovic evitó un problema mayor para los suyos y Ruiz volvió a parar el partido, aunque de poco sirvió.

El equipo gallego, con dos goles seguidos de Adrián Menduiña, se aseguró un triunfo que le permite finalizar como primer equipo gallego la liga Asobal, favorecido por la derrota del Teucro en la pista del Barça. Al finalizar el choque, los jugadores locales mantearon a Pedro Hermones, Potic, Moyano y Salazar, en un ambiente festivo muy diferente al del cuadro de Puente Genil en el adiós de Nacho Moya, Jorge Oliva, Mikhail Revin y Tomás Moreira.